

Pieza del mes de febrero

Chocrón da la bienvenida a la escafandra de 1904 que exhibe el Museo de las Peñuelas

Esta pieza era utilizada por los buzos de Melilla a principios del siglo XX, buzos que se ocupaban de mantener el Cargadero del Mineral en óptimas condiciones

Por Sergio Gálvez

La Consejera de Cultura, Simi Chocrón, presentó ayer la escafandra inglesa de principios de siglo XX que desde ayer luce el Museo de las Peñuelas.

De forma más concreta, la titular de Cultura expuso que la escafandra de la marca 'Siebe Gorman and Company' data de 1904 o 1905 y estará expuesta a lo largo de todo el mes de febrero en el museo de la Ciudadela.

Además Chocrón explicó que esta pieza era utilizada por los buzos de Melilla a principios del siglo XX, buzos que se ocupaban de mantener el Cargadero del Mineral en óptimas condiciones para el atraque de los barcos.

La pieza, tal y como recordó, fue donada a la Asociación de Estudios Melillenses por el fallecido Ginés San Martín Solano, que en el año 2009 fue reconocido por la Asamblea de la Ciudad como la salvaguarda del legado material y cultural de la compañía española de las Minas del Rif así también como su labor por la cultura melillense.

La pieza, expuso Chocrón, es un claro exponente del patrimonio industrial de la ciudad así como del lugar en el que se utilizaba, puesto que el Cargadero del Mineral es bien de interés cultural y la máxima protección otorgada a los bienes españoles.

En este año se sucederán piezas de otras colecciones museográficas de la ciudad como piezas invitadas así como las que forman parte del museo y serán las piezas del mes que por su fragilidad se pone de forma limitada.

En este sentido, la consejera recordó que la anterior pieza expuesta fue el manuscrito del siglo XVIII que se prestó pro la Biblioteca y que según aseguró, tuvo gran aceptación del público.

Datos de visitas al museo.

Simi Chocrón calificó el pasado año 2012 de "muy bueno" para los museos melillenses. La consejera aportó datos como los 25.646 visitantes a los Museos, de los cuales se registraron en Arqueología e Historia 51% de las visitas siendo el 40% para etnográfico.



La consejera mostrando la escafandra

Alumnos veteranos del Campus de Melilla actúan de mentores de otros estudiantes

La actividad forma parte del proyecto de innovación docente

Por el Telegrama

Alumnos veteranos de proyectos tutoriales del Campus de Melilla actúan de mentores de otros estudiantes en el proyecto de innovación docente Innovación en tutorías para el alumnado de grado y posgrado de la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla, que coordina la profesora María López Vallejo.

Los estudiantes que ya han participado en ediciones anteriores en algún proyecto tutorial y que pertenecen a cursos distintos del primero colaboran desde su función de mentores, junto con el tutor, en las tareas de orientación e información de los alumnos autorizados en este proyecto, que es heredero de una tradición precedente en la Facultad de Educación y

Humanidades de Melilla, inaugurada hace más de una década, con el desarrollo de planes de acciones tutoriales o cursos de tutoría y orientación de naturaleza similar.

Según la coordinadora, el objetivo del proyecto es satisfacer las necesidades formativas que presenta el alumnado de grado y posgrado de este centro. Aunque los principales destinatarios sean los estudiantes de nuevo ingreso, por ser ellos quienes puedan presentar mayor número de dificultades en el preámbulo de su trayectoria universitaria, se ha extendido su alcance a los discentes de todos los cursos de las titulaciones de grado vigentes en la Facultad (Maestro en Educación Infantil, Maestro en Educación Primaria y Educación Social) y a los masterandos

del máster (y entiéndase esto como una novedad: la incorporación de estudiantes de posgrado).

Entre los objetivos de este proyecto del Campus de Melilla, cabe destacar el hecho de facilitar la adaptación y el conocimiento del alumnado acerca de la estructura y dinámica de funcionamiento de la UGR en general y de la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla en particular; informar sobre los servicios y posibilidades que ofrece la UGR y la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla, así como de los procesos y normativas que afectan al estudiante; favorecer en el alumnado la reflexión, el diálogo, el aprendizaje autónomo, la participación activa en la institución y el aprovechamiento de los recursos.

La conquista de Melilla por Pedro de Estopiñán en los archivos españoles

Conferencia de Miguel Viliba

Día: sábado 9 de febrero de 2013

Hora: 19.00

Lugar: Sala de Armas del Almacén de San Juan

Colabora: CIUDAD AUTÓNOMA MELILLA Consejería de Cultura
Organiza: ASOCIACIÓN DE ESTUDIOS MELILLENSES CECEL-CSIC